

LA CALLE DE LA VERDURA

Un día vino a visitarme a mi,
a mi pequeña ciudad
un vecino de otros lares
y se quedó estupefacto
al pasar por cierta calle.
¡Parece de otro planeta
es obra de otra galaxia!
¿Son cohetes, son farolas?
No supe que contestar.
Parecen supositorios.
¿Qué mente calenturienta
ha perpetrado este bodrio?
¿Será un arte de vanguardia?
Tal vez, diseño "puntero"
pero tampoco comprendo
lo que han puesto por el suelo.
¿Son asientos, tal vez poyos
para apoyar el trasero
después de que nos "traguemos"
el supositorio entero?.
Calle Fernández Cadórniga,
la calle de la Verdura
¿A quién le puede gustar?
¿A quién le tocó pagar
el derroche de locura?.
Cuando salga a pasear
mas me vale el esquivar
tamaña barbaridad.